
 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な議案の態度     
 

※決議の提案は新誠会・みらい野洲・共産党の３会派。 〇は賛成、●は反対  
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件    名 提案者 共産党 公明党 新誠会 自民創政会 みらい野洲 保守協商 

都市計画税の来年４月からの課税を「1 年間見送る」提案 市 長 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● 

議 
 

長 

○ ○ ○ ● ○ ○ ● ○ 

水道料金の基本料金を「４か月間無料」提案 市 長 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ● ○ ○ ● ○ 

野洲市民病院実施設計業務の継続・完了を求める決議 ※３会派 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ○ ○ ● ○ ○ 

核兵器禁止条約の主導的役割を果たすことを求める意見書 共産党 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ○ ● ○ ● 

日本学術会議 6 人の任命拒否撤回を求める意見書 共産党 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ○ ● ○ ● 

高収益作物次期作支援交付金の運用変更の撤回を求める意見書 共産党 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ● 
「やす民報」は、しんぶん「赤旗」とともにお届けしています。ぜひお読みください。日刊紙３４９７円、日曜版９３０円、滋賀民報３８０円 

 

 野洲市定例市議会は１８日閉会しました。最終日に

は、「都市計画税の課税を１年間見送る議案」が可決

されました。また、議員提案された「野洲市民病院実

施設計業務の継続・完了を求める決議」が可決され、

早期建設の市民の意思が表明されました。 

 

 

 栢木市長が新病院の設計業務を中断したことに対し

て、共産党議員団や新誠会などが「設計業務の継続・完

了を求める決議」を提案。決議は賛成多数で可決されま

した。市民の願いは現建設計画の早期実現です。市長は

市議会と市民の願いに応え市民病院の早期建設の立場

に立つべきです。 

 

 

 

 

 コロナ禍、市民の暮しは大変です。今議会、市長から

「都市計画税課税１年見送り」の議案が提案されまし

た。新誠会や公明党などが反対（8 議員）しましたが、

賛成多数で可決されました。これにより、令和３年度は

課税されません。 
 
水道料金「基本料を４カ月間無料」議案が可決！ 
市長から「水道料金基本料４カ月間無料」の提案がさ

れ賛成多数で可決されました。コロナ禍から市民の暮し

を守るもので２月及び５月検針分（４カ月分）適用です。 

 

日頃のご愛読ありがとうございます。「赤旗」日曜版の１２月２７日号と１月３日号は合併号でお届けします。よって、

１月３日の配達はなく、１月１０日号より通常号としてお届けします。引き続きご愛読をよろしくお願い申し上げます。 

日本共産党野洲市委員会 
２０２０年１２月２０日 №３８８ 

 

野並享子 北野１-7-10 （電話・ＦＡＸ）５８７－０９８５ 

東郷正明 比江８６４  （電話・ＦＡＸ）５８９－４１５８ 

工藤義明 小篠原８７９ （電話・ＦＡＸ）５８８－１８５６ 

 

野洲市民病院実施設計業務の継続・完了を求める決議 
 

 新型コロナウイルスの脅威は、自治体及び市民に医療体制の重要性を改めて

認識させる共に、地域医療の中核を担う病院の存在意義の大きさを証明した。 

 言うまでもなく、野洲市において中核医療を担っているのは市立野洲病院で

ある。しかし、同病院は１０年以上前から老朽化と耐震性の不足に加え、建て

増しを繰り返したことによる構造的問題を抱えており、平成２８年には専門家

委員会から全面更新が必要との指摘を受けている。市民の命と健康を守る良質

な医療の提供という観点から判断すれば、既に限界を超えた病院である。 
  

従って市立野洲病院の更新は、正に喫緊の課題であり、延滞は許されない。こ

うした状況の中、栢木市長は市長選挙において「現地で建替えれば、半額で早

くしかも病院を運営しつつ整備できる」と力強く断言し、当選した。そして、

市長に就任し初登庁の日に野洲市民病院実施設計業務契約を一時中止された。

その理由を「審査機関への手数料等が必要となるから」と令和２年第６回定例

会で説明している。また橋議員、鈴木議員、野並議員、田中議員の一般質問へ

の答弁では「現地建て替えは私案」と大きく発言を後退させ、「野洲市民病院

整備運営評価委員会に専門部会を設置した上で、現敷地での建替え案の実現性

について検証」と答弁された。 
 

 新病院整備案は、市民の意見聴取を何度も実施する共に、実際の医療提供時

にスムーズな動線となるよう、医師や看護師ら医療現場の意見聴取を繰り返

し、作業動線の合理的なブラッシュアップを重ねた、市民と現場により積み重

ねた成果である。これは今後栢木市長の下での病院整備にも、議会や市民との

検討の際の資料としても非常に有効である。 
 

 よって、一時中止した実施設計業務を再開させ、野洲市民病院実施設計業務

を完了させることを求める。以上、決議する。 

 


